



# ATELIERS TOUR DU MONDE EN PERCUSSIONS

## DESRIPTIF

### ATELIER ENFANTS - mercredi de 10h45 à 11h45

L'atelier "Tour du Monde en Percussions" est un rendez-vous hebdomadaire d'une heure pendant laquelle les élèves explorent différentes percussions et des rythmes venant du Mali, de Cuba ou du Brésil avec la batucada, les djembés ou encore les congas/bongos.

C'est un moment de découverte du travail rythmique en groupe et d'écoute des autres.

**Cet atelier pour les enfants de 6 à 10 ans, encadré par Philémon Peltier, fait partie de l'activité Tria-co du mercredi matin de 10h45 à 11h45 où les élèves vont participer à un atelier différent par trimestre : atelier chant choral, atelier corporel, atelier percussions.**

### ATELIER ADOS / ADULTES - mercredi de 18h15 à 19h15

L'atelier "Tour du Monde en Percussions", de 11 ans et plus, se base sur des instruments venus de différentes régions du monde (Afrique de l'Ouest, Amérique latine et centrale) pour aller découvrir de nouvelles sonorités et des polyrythmies.

L'idée est de pratiquer ces rythmes en groupe, une heure par semaine, avec un accent sur la création de nouveaux rythmes par sous-groupes, la co-construction de petites pièces musicales et la découverte de techniques instrumentales propres aux instruments utilisés.

**L'atelier est encadré par Philémon Peltier et se déroule le mercredi de 18h15 à 19h15.**